



3 Pièces

74 m²

Réf. 7376

907 000 €

Beaulieu-sur-Mer

Appartement à vendre (06310)

**résidences
immobilier**

ESPACES
ATYPIQUES

résidences immobilier

Très bel appartement traversant de 74,07 m², lumineux et spacieux, niché dans un immeuble classique des années 70, offrant une vue exceptionnelle sur la mer Méditerrané, la baie des fourmis et la mythique villa kérylos jusqu'à la presqu'île de st jean cap ferrat. Idéalement situé, ce bien allie le charme de l'architecture de l'époque à un cadre de vie Méditerranéen idyllique. Dès l'entrée, vous serez séduit par le vaste séjour baigné de lumière naturelle, agrémenté de grandes baies vitrées ouvrant sur une jolie terrasse. Ce Véritable belvédère vous offre une vue imprenable sur le bleu azur de ...

Very beautiful, bright and spacious apartment, nestled in a classic 70s building, offering an exceptional view of the mediterranean sea, the baie des fourmis and the legendary villa kérylos to the st jean cap ferrat peninsula. Ideally located, this property combines the charm of period architecture with an idyllic mediterranean living environment. As soon as you enter, you will be seduced by the vast living room bathed in natural light, decorated with large bay windows opening onto a pretty terrace. This true belvedere offers you a breathtaking view of the azure blue of the sea, perfect for ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES

www.residences-immobilier.com



ESPACES
ATYPIQUES



ESPACES
ATYPIQUES